

Ilsede, 01.07.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der GHS Ilsede,

das Schuljahr endet, die Ferien stehen vor der Tür und ich möchte dazu ein paar Worte an Sie richten.

Nach der langen Corona-Zeit, unter der die Schulgemeinschaft gelitten hat, aber ganz besonders unsere Schüler*innen, konnten wir endlich wieder so langsam anfangen, das Schulleben wiederzubeleben. Die Grundschule hat von Ernährungsführerschein, Fahrradprüfung bis Lesenacht gezeigt, wie spannend und vielfältig Schule sein kann. In der Hauptschule konnten im Rahmen der Berufsorientierung und verschiedener Interessen einige Fahrten unternommen werden, wie zum Beispiel die Ausbildungsmesse „Vocatum“ oder die Fahrt nach Hannover zur Ideen-Expo.

Liebe Eltern, wir möchten uns bei Ihnen für Ihre Unterstützung und die gute Zusammenarbeit über das Schuljahr hinweg bedanken. Es ist deutlich zu spüren, wie wohlwollend Sie uns gegenüberstehen und unterstützen.

Der letzte Schultag ist Mittwoch, der 13.07.2022. „An diesem Tag endet der Unterricht für alle Schüler*innen nach der 3. Stunde um 10.30 Uhr.

Der erste Schultag ist Donnerstag, der 25.08.2022. Die Grundschule beginnt für zuk. Klasse 2 um 8.45 Uhr, mit Frühbetreuung um 7.25 Uhr, wenn Sie Ihr Kind dafür angemeldet haben. Jahrgang 3 und 4 beginnen um 7.55 Uhr. Der Unterricht endet für alle Grundschüler*innen an diesem Tag um 12.25 Uhr.

In der Hauptschule beginnt der Unterricht um 7.55 Uhr und endet nach der 3. Stunde um 10.30 Uhr. Um 11.00 Uhr findet in der Kleinen Sporthalle die Einschulung der 5. Klassen statt.

Als Ausblick für das neue Schuljahr 2022/2023 haben wir uns viel vorgenommen und möchten verstärkt das Schulleben anregen. Wir hoffen, dass wir endlich wieder viele gemeinsame Veranstaltungen mit Ihnen gestalten und erleben können.

Besonders in der Außenstelle unserer Schule möchten wir den Schüler*innen für die Pausen Snacks anbieten, aber dazu brauchen wir Ihre Hilfe. Auch für einen neuen Wandanstrich eines Raumes könnten wir seitens der Eltern jede Hilfe gut gebrauchen. Wenn Sie sich vorstellen könnten uns bei den Vorbereitungen zu unterstützen, dann melden Sie sich bitte bei mir unter 05172 3425. Wir würden uns freuen!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien schöne Sommerferien und viel Erholung. Bitte bleiben Sie gesund. Wie Arthur Schopenhauer gesagt hat: „Gesundheit ist nicht alles, aber ohne Gesundheit ist alles nichts.“

Herzliche Grüße
C.Taylor
(Rektorin)

